

SANTIAGO.— "Buenas noches. Este es un acto singular. Nosotros somos los recordados de esa invocación nocturna. Que nos trae la noche, que nos lleva a cada uno de nosotros. Hasta a lo más profundo de ti mismo."

De este modo tan sensible y portante los tres autores de "Agamos el amor", encabezados por Edmundo Villarreal, nos convidan en sus manos, al inicio un experimento extraídos divertido, trágico y lleno de matices complejos. Una mezcla de sentimientos y emociones que nos lleva en una vía de fondo dramático que dura exactamente una hora. Durante sesenta minutos, el Grupo Tunel establece un contacto con el público que supera la separación de la sala abierta en el cuarto piso del Club Náutico. Un contacto pensado de manera consciente. No obstante, su expresión individual se impone porque las personas en boca en estos momentos en el teatro están cuya influencia proviene de Grunovsky.

PARLAMENTOS

Alejandro Cohen, Pina Brandt y Tomás Vidiella, un trío de conocidos autores en nuestro medio, son los encargados de constatar un robo a la noche. La obra comedia de ciento veintiún parlamentos entre los cuales entregamos algunas para dirigir a los lectores de NOVELADAS acerca de lo que tienen a mano.

—En estos años no han nacido ni virgenes. Salió ciertas noches buenas pálidas, ajenas y de mirada adolorida. La estenografía ponía la sangre al vestuario y llamaban como querían. Nosotros le hicimos trámites de leyes.

—Yo soy Alejandro, ahora me llamo Luis, soy Aracena, tengo treinta, pero igual no voy a decir con mi secretaria.

—Mi marido me dice Mercedes. Mi amante... —Merche. ¡Qué vergüenza, señora Cruz, más mí veras! —dijo nombre en Aracena.

—Quisiera estar. Cuando llegara a mi vida una mujer que me entendiera. Lo único que pido es que me deje vivir. Me diré que no me importa en la Iglesia, Juicio y Juzgar al amar encima de un lavatorio con piranhas. ¡Ay, si llega estoy seguro que me curará de mi complejo de Electra!

—Está es la puerta del Bosque, cuando no estoy aquí me pierden encontrar frente a la Iglesia de San Francisco o pasando por Estadio. Yo mismo dirijo el negocio todo solo, pero tiene que venir sollte no más, porque ya cumplió los cincuenta y solo se acuerda de mis viejos giles que no se han curado.

Elegantes, prosaísticas y aristocráticas destilan veladamente ante nuestras retinas.

—Soy Santiago, uno de los más malos recordados es cuando a finales de los setenta viñeta animada fui a la televisión a presentar y a la noche todos querían saber.

—Tres para pista, dos pista, un beso arriba. Por suerte me quedó un solo show, después hago una lista de copias y si me resulta mejor a escuchar con un torno. Hoy le haré empeño porque tengo que pagar las letras del vestido nuevo. A mover las caderas mientras.

—Yo soy el recordado. Salí a ver a mi hermano. Me dijeron que estaba mal.

—Tengo que tener cuidado, ya que se me está notando la gordura.

—Luis! Salio. Vuelta al pasado,

que espanta, todavía tengo el mismo reloj. ¡Piel otra lado así no se ve!

Y prosigue un trágico amor que termina momentáneamente y a la vez que permanece por la memoria de una máscara en los momentos en que efectúa su acto. Po-

CONTINUA EN LA PÁGINA 17

EXPERIENCIA DEL CAFÉ
CONCIERTO RESULTÓ TRIUNFAL PARA GRUPO TUNEL

"AGAMOS EL AMOR", TIRON DE OREJAS A UN MUNDO SUCIO



"Agamos el amor" tiron de orejas a un mundo sucio [artículo]

E. Aracena.

AUTORÍA

Aracena, E.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Agamos el amor" tiron de orejas a un mundo sucio [artículo] E. Aracena.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)